



ひらもと

《目指す学校像》

ふるさとと共に
一人一人が喜んで活動する学校
～強く、明るく、美しく～



鹿角市立平元小学校 TEL25-2204
平成30年2月8日 第24号

アップ君



学年のまとめの時期！

6年生の教室には卒業までのカウントダウンを示す日めくりカレンダーが貼られていますが、今年度の登校日数は残すところ27日（6年生は25日）となりました。

2月の生活目標「学習のまとめをしよう」に合わせ、各学年では1年間の学習の総仕上げに力を入れて取り組んでいます。また、基礎・基本の着実な定着に向けて、全校漢字テストやパワーアップタイムも実施しています。ご家庭でも励まし等お願ひいたします。

なお、鹿角管内ではインフルエンザの罹患者数が増えており、学年閉鎖等の措置をとっている学校もみられます。今後も手洗いやうがいの励行に努める、適度な睡眠と休養を確保する、できるだけ人混みを避ける等の配慮をお願いいたします。感染予防に努め、大切な1年のまとめの時期を元気に過ごしてほしいと思います。

【参考】今年に入り本校のインフルエンザ罹患者数はなし



全力疾走！鹿角小学校スキー大会

1月28日、「第46回鹿角小学校スキー大会」が、花輪スキー場で開催されました。エントリーした20名の選手は、自分の限界に挑戦し、ゴールを目指して力走しました。

個人走では、5年女子5名が、見事入賞しました。（個人で複数枚賞状をいただいたのは、数年ぶりのこと）入賞を逃した選手も全員が自己記録を更新し、大健闘でした。また、リレーでは男女とも6位入賞を果たし、賞状をいただくことができました。



親の会の皆様には、前日からのテント設営とワックス作業、そして当日の応援や撤収作業と大変ご難儀をおかけいたしました。ご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

リズミカル&力
強い滑りで4位
入賞の児童



おめでとう…平元っ子のがんばり！

第63回全国青少年読書感想文コンクール秋田県地方審査

(H29.12.1)

優良賞 1年 佐藤

『わたしのまわりのむしたち』



第58回秋田県児童生徒美術展

(H30.1.6)

推奨優良 1年 倉岡
6年 水原



第46回鹿角小学校スキー大会

(H30.1.28)

5年女子3kmクラシカル

4位	兎澤	12' 18"3
6位	古川	13' 52"0
8位	小館	14' 31"6
9位	齊藤	15' 28"7
10位	成田	16' 11"8

男子リレー 第6位 42' 43 "2

1走	6年	村方
2走	6年	豊田
3走	6年	兎澤
4走	6年	児玉



女子リレー 第6位 32' 27 "4

1走	5年	兎澤
2走	6年	水原
3走	6年	兎澤



平成29年度(鹿角市)読書感想画コンクール

金賞 4年 木村

『だんぶり長者』より
「とんぼよ ありがとう」



金賞 6年 豊田

『八郎太郎物語』より
「八郎太郎、龍になる」



銅賞 5年 佐藤

『光る怪鳥』より
「真っ赤に光る 怪鳥」

2/18~28 コモッセ・こもれび広場で展示されます。

気分はもう小学生…

来年度の新入生(男4、女8)が体験入学



2月6日、来年度の新入生を迎える体験入学を行いました。最初は少し緊張している様子も見られたのですが、名前の書き方を教えてもらったり、一緒に「どうぶつバスケット」をしたりするうちに、徐々に緊張がほぐれていきました。その後、1年生が手をつないで校内探検をする頃には、すっかりと学校に馴染んだようでした。

先生方からは、「本当の1年生みたいに立派でした」という感想も聞かれました。

交流会の終わりには、1年生手作りのペンダントをもらいとても嬉しそうで、4月6日の入学式を今から心待ちにしているようでした。

準備を頑張り、交流会を進めた1年生は、すっかりお兄さん・お姉さんらしくなり、こちらも満足そうな笑顔がいっぱいでした。



れ最うろ
し後氣しき
まは持く
し握ちね
た。手を「
で込
おめとも
別ていよ

6年生「総合的な学習の時間」

～鹿角微笑苑で交流活動～

6年生は、総合的な学習の時間に「働くってどんなこと？」をテーマとした学習を行っています。その一環として、福祉に関わる方々のお仕事の様子を調べたり、施設を利用されている方々に喜んでいただけるような貢献活動を行ったりしたいという趣旨で、福祉施設訪問をしました。

最初は、車いす体験を行ったり、施設で働く人へのインタビューを行ったりしました。「円滑なコミュニケーションを行ううえで、しっかりとしたあいさつが何よりも大事」「上からではなく相手の目線と同じ高さでの対応が大事」「お年寄りでも和食が好きとは限らず、一人一人の個性に応じたオーダーメードの姿勢が大事」「利用される方が施設でリハビリを行い、回復されること（お役に立てること）が働くうえでの最も大きな喜び」など、大切なことをたくさん教えていただきました。そして、仕事にやり甲斐と誇りをもっていらっしゃることを、子どもたちは感じ取っていたようでした。

インタビューの後には、利用されている方と一緒に体操を体験しました。体が思うように動かないお年寄りの気持ちに寄り添うことができたようです。

最後は、50名ほどの方々を前にして「気球に乗ってどこまでも」「ふるさと」の合唱を聞いていただきました。

特に「ふるさと」では、一緒に口ずさんだり、涙を流して聞き入ってくださったりする方が大勢おり、子どもたちも「やつてよかったです」という達成感と温かい気持ちで満たされていました。子どもたちの心の大きな成長につながる貴重な体験となりました。



感動を巻き起こした
「ふるさと」の合唱

お知らせ

◎今年度も寺坂壮悠会の皆様から、たくさんの中を寄贈いただきました。縦割り班清掃で活用させていただきます。ありがとうございました。



◎書き損じはがき（県PTA連合会からの依頼）へのご協力に感謝いたします。約50枚集まりました。

○学年末PTAのご案内

すでに案内を差し上げていますが、ご参加よろしくお願いします。

期日…2月21日（水）

1・2年授業参観	13:15～14:00
（帰りの会）	14:00～14:10
3～6年	
かがやき集会参観	13:15～14:30
（帰りの会）	14:35～14:45
学年PTA	14:45～16:00



※積雪のため、駐車場が大変狭くなっています。歩くや相乗りされる等のご協力をお願いいたします。